
SV GAS: Protokoll der 1. Schülerratssitzung vom 19. Oktober 2023 

1. Schülerratssitzung des Schuljahres 2023/24 

 

Anwesenheit: Alle Klassensprecher*innen und Stufensprecher*innen waren anwesend, bis auf die 

Vertreter*innen der Klassen 5b, 6b, 6c, 8b und 8c. Die Klassensprecher*innen der 5a kamen erst zum 

zweiten Teil der Sitzung ab 11:55 Uhr dazu.  

 

1. Eröffnung der Sitzung: Die Sitzung wurde pünktlich um 10:40 Uhr durch die Schülervertretung (SV) 

eröffnet. 

2. Vorstellung und Tagesordnung: Um 10:41 Uhr erfolgte eine detaillierte Erläuterung der 

Tagesordnungspunkte. Ein weiterer Punkt war die Erläuterung der Funktionen des Schülerrates, welche 

um 10:42 Uhr präsentiert wurde. 

3. Wahl des Schülersprecher-Teams: Ab 10:45 Uhr stellten sich die Kandidaten für das Schülersprecher-

Team vor: Miguel Beck (Q1), Mona Balzer (Q2), Maximilian Müller (Q1), Arda Gecgel (EF) und Lara 

Böhjen (EF). Die Abstimmung um 10:55 Uhr ergab folgende Stimmenverteilung: Miguel Beck erhielt 8 

Stimmen, Mona Balzer 15, Maximilian Müller 1, Arda Gecgel und Lara Böhjen jeweils 6 Stimmen. 

Mona Balzert und Miguel Beck sind somit erneut in ihren Rollen als Schülersprecherin & Stellv. 

Schülersprecher bestätigt. 

4. Vertrauenslehrerwahl: Frau Reidick wurde als Kandidatin für die Position der Vertrauenslehrerin 

vorgeschlagen. Bei der Abstimmung um 10:59 Uhr erhielt sie 16 Zustimmungen, 5 Gegenstimmen und 

4 Enthaltungen. Sie unterstützt somit für die kommenden zwei Jahre die SV zusammen mit Herrn 

Endrigkeit. 

5. Schulkonferenz-Beschlüsse: Ab 11:05 Uhr wurde der Schülerrat über folgende Beschlüsse aus den 

letzten Schulkonferenzen informiert:   

• Teilnahme unserer Schule am muTieger Projekt  

• Für die Stufenfahrt in der Q2 dürfen keine Flugzeuge mehr als Transportmittel genutzt werden, 

dafür können die Kursleherer*innen den Aufenthalt auf 7 Schultage verlängern, wenn die 

Anreise einen Tag in Anspruch nimmt.  

• Im Eingangsbereich werden Erklärungen zu den Flaggen vor dem Schulgebäude aufgehängt  

• Es wird ein Chip-System zum Abschließen des Schulgebäudes eingeführt und ein Pfanbetrag 

von 20€ für die Chips eingesammelt. Diese werden nur Oberstufenschüler*innen erhalten.  

• Der Schulentwicklungsprozess geht in die nächste Phase über und damit ist die Inventur 

beendet.   

6. Stimmungsbild zu kulturellen und religiösen Veranstaltungen: Um 11:14 Uhr wurde ein 

Stimmungsbild eingeholt. Hierzu nutzte das SV-Team eine Daumen-Abfrage. Die Ergebnisse zeigten: 

• Die allgemeine Bedeutung von Religion in der Schule war den meisten Schülern eher "egal". 

• Die Teilnahme an religiösen Angeboten spaltete die Meinungen, wobei die Tendenz zeigte, dass 

solche Angebote eher während des Schultags stattfinden sollten.  

• Die Lage des Gottesdienstes im Stundenplan trägt zur geringen Bereitschaft bei dort 

hinzugehen.  

• Gottesdienste sollten interaktiver und spannender gestaltet werden.  

• Kulturelle Angebote an der Schule wurden als "sehr wichtig" erachtet. 
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• Die Beteiligung an kulturellen Angeboten außerhalb der Schule war positiv bis mittelmäßig. 

 

 

 

7. Instagram SV-Account: Ab 11:21 Uhr wurde der SV-Instagram-Account thematisiert. Vorschläge zur 

Gestaltung umfassten: 

• Interaktive Umfragen wie "Song der Woche" und "lustigster Moment". 

• Verstärkter Fokus auf Informationsvermittlung. 

• Posts mit Zitaten und Memes. 

• Diskussionen und Umfragen vor Schülerratssitzungen. 

 

8. Instagram-Account des Gymnasiums: Danach folgten mehrere Überlegungen zum offiziellen 

Instagram-Account der Schule, einschließlich potenzieller Verbesserungen: 

• Der Account sollte weniger Emojis verwenden und sich professioneller aufstellen.  

• Es sollte eine Instagram-AG gegründet werden, die hochwertigen schüler- und elternnahen 

Content generieren soll.  

• Die Übernahme der AG durch eine der neuen Lehrerinnen und Lehrer wurde dabei gewünscht 

(z.B. Frau Todenhöfer).  

• Der Rundspruch sollte auch auf Instagram erscheinen (im Zweifelsfall auch ohne Nennung von 

Namen).  

 

9. Pause: Um 11:35 Uhr legten die Teilnehmer eine kurze Frühstückspause ein. 

10. Ausblick auf die SV-Arbeit: Nach der Pause, um 11:52 Uhr, wurden die zukünftigen Schwerpunkte 

und Aufgaben der SV vorgestellt und diskutiert. Diese waren die Organisation und Durchführung der 

Klassenstunden, das Einsetzten für einen Oberstufenraum und das Vorhaben, einige Events aus dem 

Aufgabenbereich des SV-Teams auszulagern bzw. Sich dafür Unterstützung dazu zu holen.   

11. Sonstige Anliegen: Von 12:01 Uhr an wurden diverse Probleme und Anliegen der Schülerschaft 

besprochen, darunter: 

• Schwierigkeiten und Verzögerungen im Speisesaal. 

• Die 2. Essensschicht braucht zu lange.  

• Essensreste und Geschirr bleiben oft liegen.  

• Die Speisesaaldienste werden oft nicht gut ausgeführt und brauchen sehr lange. 

• Es wird zu lange zum Essen gebraucht, so dass sich spätere Schichten verschieben und 

noch hastiger gegessen werden muss. 

• Es herrschen zu lange Warteschlangen bei der Essensausgabe. 

 

• Im Neubau sollte ebenfalls ein Wasserspender installiert werden, um die sehr langen Wege bis 

zum Lernflur zu reduzieren.  

 

• Es werden sich ORI-Stunden auch für die Mittel- und Oberstufe gewünscht. 

 

• Es gibt Sicherheitsbedenken in den Umkleideräumen der Sporthallen.  

 

• Diebstähle und Vandalismus in verschiedenen Klassen. 

• In der 8a wurden u.a. AirPods und mehrere Geldbeträge gestohlen (zw. 4 und 20 Euro). 

• Es halten sich oft fremde Personen in der 8a auf.  
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• In der Q2 wurde ein Rucksack gestohlen.  

• Im Neubau werden regelmäßig Vorhängeschlösser geöffnet. 

• In der 7b kommt es regelmäßig zu Verwüstungen. Es werden Sachen durch das Fenster 

geworfen. 

 

• Probleme mit den Schülerinnen und Schülern der Sekundarschule: 

• Sekundarschüler klettern durch die Fenster in die Klassenräume der 7b und 7c. 

• Sekundarschüler laufen durch die Flure des Gymnasiums.  

• Sekundarschüler verwenden die Toiletten des Gymnasiums.  

• Sekundarschüler machen Fotos von Schülern des Gymnasiums, auch in Klassenräume 

hinein.  

• Sekundarschüler umgehen das Handyverbot ihrer eigenen Schule, indem sie sich auf 

unserem Pausenhof aufhalten.  

• Das BIB ist oft voll mit Sekundarschülern.  

• Die Schlangen im BIB sind oft schon voll mit Sekundarschülern, da diese frühere 

Pausenzeiten haben.  

 

• Die Türschlösser der 8a und 9b funktionieren nicht, bzw. wurden ausgebaut (tlw. schon seit 

Jahren so!). Nicht jede Klasse hat einen Klassenschlüssel, um Wertgegenstände zu sichern.  

 

• Es gehen regelmäßig schulfremde Personen über den Schulhof spazieren (mit Kinderwagen, 

mit Fahrrädern, etc.). 

 

• Kritik und Beschwerden über bestimmte Lehrkräfte. Wir verzichten im öffentlichen Protokoll 

auf eine detaillierte Auflistung, gehen den Sachverhalten jedoch einzeln nach.  

 

• Die Notwendigkeit von mehr Grünflächen auf dem Schulhof. 

 

11. Abschluss: Die Sitzung wird um 12:49 Uhr beendet. 

 

Das Protokoll wurde erstellt, um eine genaue Dokumentation der Diskussionen und Entscheidungen 

während der Schülerratssitzung zu gewährleisten. Feedback und Anmerkungen sind willkommen und 

können an die Schülervertretung weitergeleitet werden. 

 


